



Appel aux dons pour nouveau projet des éco-délégués

publié le 22/01/2025

Les éco-délégués se lancent dans un nouveau projet :

créer la décoration de la fête de la Saint Jean (Fin juin sur le quartier de Villeneuve Les Salines).

Pour cela, nous avons besoin de :

- ▶ bouteilles plastiques toutes tailles
- ▶ tissus ou vêtements légers ou colorés.

Vous pouvez confier vos dons à Virginie ou à la vie scolaire.

En vous remerciant,

La Vie scolaire



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.